

Se inauguró el almacén "Don Julio"

Escrito por Administrador
Domingo, 10 de Noviembre de 2013 00:00

{besps}produccionyturismo10112013|width=215|height=161{/besps}

El día sábado 9 de noviembre a las 13:00 hs., se realizó la inauguración del almacén "Don Julio"; perteneciente a la familia Zuccotti. La jornada contó con comidas de campo, picadas, espectáculos musicales y la actuación de la peña "La Azotea", cerrando con exquisiteces dulces para la hora del té. Además, se pudieron apreciar y adquirir en todo momento los productos de las artesanas "Entre gitanas". Esto es justamente lo que quiere transmitir el turismo rural, familias desarrollando actividades extras a las cotidianas para generar una fuente de ingreso complementario, sin salir del ámbito que habitan.

Representando al municipio de Roque Pérez, estuvieron el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, el Secretario General José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo.

La familia Zuccotti y la Municipalidad de Roque Pérez quieren agradecer por colaborar con el almacén "Don Julio" a La Casita de Arte, "Entre gitanas", a la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos, a la familia de Cuchispe, la cooperativa "Roque Pérez cambia y crece", Jorge Gentile, Gabriel Reina, Oscar Martucci, Lorena Cipriano, Raúl Banegas, a la familia Vilches, Anahí y Ester Moralejo, Club Alumni, Carlos Rueda, Silvia Barrera, Homero Salas, Fernanda Cardoso, Roberto Barral, Lalo Sampallo, Alejandra Caquis, Silvina Nis, José Luis Raboy y Carmen Rocha.